



エンジンはまだ“ド・ノーマル”なARMS S15

テスト車両となったシルピアはARM'S代表である丸山サンの通勤カー。ワイドボディこそアタック号を彷彿とさせるが、GTウイングもなければエンジンもまったくのノーマル状態。丸山サンいわく今後は「タービン交換しても350psくらいで、皆さんは身に近い仕様を考えています」とのこと

**倒立式ダンパーの高い剛性が
S15の頼りなさを消し去り
ピストン性能の高さが
路面追従性を驚くほど上げる!**

シリルを仕立て行ってる、なかなかコントローラの性能は出ない。軽感覚はあっても、なんだか重い。それは「ブルーレイ」が気泡ターボとしてのノズルの軽さを持っていたうえに、フロントコラムの剛性が足りないと常に起因している。そこでアクリは倒立式を投入し、ストラッター剛性を高めた。フロントの輪足が強くなることで、ショックもスムーズに動く。そうなるとタイヤが路面に追従するようになる。初ステアである今までだけでも驚くほどいいと手本下車。となる問題は依然だが、それを越えるのが今回の大ブレイクシート。

アクレガリリースする高性能ダンパー SPIRITショック
ARMS SPECプロトタイプ

快適なのにタイムが出る。おまけに価格が安い！謎のショックとしていま話題沸騰中のSPIRITダンパー。完全コスト度外視で性能を追求した結果「安過ぎて怒られたこともある(笑)」とはアクレ代表志村サンの弁



**木下プロジェクトを支える
影の主役「アクリ」の技術力**

この「お値段以上シリビア」企画を始め、
コベンヤZ34企画でもブレイキーサス
キットが重宝されているアクリ。それは
同社のバーツが、木下選手が求める“過
渡領域をコントロールできる性能”をシ
ップカリと持っていたから。安さだけでは
ない技術力の高さが選定理由なのだ



面状況やタイヤサイズ、フィーリングの違い
べてに対応できるように30段調整を傳い切る

SPIRIT ショックは、現状でもスマーズなストローク特性を持っています。しかしステア当日は2回ほど後サスを脱着し減衰係数を変更。その理由は「フルハンドにしてとき、動きが深い部分はある」の一POINT。ちなみにテスラタイヤはZ1☆SPEC。その理由は「いまあるタイヤの中でシリカしたしたケース剛性を持っているから」とのことだ



■写真左上：現実的な仕様でパワーアップを目指すというエンジン。■右上：オートプロデュース・ボスのチタンマフラーはメインφ90mm ■左下：バッドはアクリル開発。■Z255/40R17のZ1☆SPECを収めるワイドフェンダー

快適だから、速く走れる。それが
木下みつひろプロジェクト



“天下ism”をパーティに徹底注入

能のいいバーツを付けることで、快適に走る。快適に走から「もう少し行ってみよう!」とチャレンジできる。木下プロジェクトは、厳選した素材を磨き上げ、この「木下ism」車に注入。過渡領域のマイルドさは共通に、それぞれの個性を伸ばすチューニング方法を提案していく!



CUSTOM ENGINEER ARMSの シルビア・レボリューション!!

1回: SPIRITショックの衝撃